

Sonderzüge auf schmaler Spur



Unter dem Motto «Reise ins Farbenland» war am 21. September 2025 Clà Ferrovia zusammen mit Linard Bardill unterwegs. Die als Davoser Rundfahrt organisierte Reise mit einem grünen Extrazug der RhB wurde von der Ge 4/4 II 611 gezogen und wurde dabei stilgerecht in Cavadürli fotografiert.

Foto: Peter Pfeiffer



Mit dem Einsatzende der ABDe 4/4 II 311–313 der Berner-Oberland-Bahn (BOB) erfolgte am 19. September 2025 eine Abschiedsfahrt, hier kurz vor Lauterbrunnen.

Foto: Luis Tschirren